

JOACHIM TEUBNER, DIRECTOR GENERAL DE ARISTO PHARMA IBERIA

# Aristo Pharma espera lanzar en 2018 más de 25 productos

EL PASADO AÑO LA COMPAÑÍA YA PRESENTÓ UNA NUEVA ÁREA DE NEGOCIO EN GINECOLOGÍA CON SIETE REFERENCIAS. PARA ESTE AÑO ESPERAN TENER MÁS PRESENCIA EN EL ÁREA DE GINECOLOGÍA, COMENZARÁN CON EL ÁREA DE DOLOR, Y SEGUIRÁN APOSTANDO POR LA LÍNEA DE OTC Y DE AUTOCUIDADO.

**A**risto Pharma Iberia, compañía del sector de la salud con amplio portfolio de productos genéricos y de autocuidado, cerró el pasado ejercicio de la mejor manera posible; creciendo. Tal y como nos lo relata **Joachim Teubner**, *director general de Aristo Pharma Iberia*, en este último año el laboratorio ha experimentado un gran crecimiento, generando diversas noticias y además también han puesto en marcha iniciativas para acercarse a los farmacéuticos. "En 2017 hemos llegado a nuestros objetivos cerrando el año con un 30% de crecimiento", explica el directivo.

Una de las mayores noticias ha sido la compra de Amneal Pharma Spain, introduciendo su vademécum entre las referencias de Aristo y posicionándonos en el Top 7 en unidades entre los laboratorios de genéricos. "También hemos puesto en marcha diversas iniciativas como es el "Lab day" de Aristo, en el que hemos acercado la industria farmacéutica a futuros profesionales, dejando que realicen prácticas en nuestras instalaciones. También nos hemos acercado a farmacéuticos y fisioterapeutas con talleres y jornadas como el Pharma Day de Aristo", comenta Joachim Teubner.

Otra gran iniciativa puesta en marcha es "Aristo Camina" en la que los empleados de la compañía salen a la calle y se presentan a las farmacias. "Este año hemos querido acercarnos a la Región de Murcia y realizar el Camino de Caravaca en su año Jubilar 2017, junto con Farmacéuticos Sin Fronteras para recaudar dinero para el Hospital Notre Dame de la Santé Dschang", nos relata.



## Buenas expectativas para 2018

Para el ejercicio que acaba de empezar la compañía espera seguir la buena senda del 2017. Según nos comenta el director general de Aristo Pharma Iberia para 2018 quieren seguir creciendo y "seguir situados en el Top 10 de genéricos por ello nuestro objetivo es seguir aumentando vademécum".

Y todo ello pese a que las cifras del sector no son demasiado halagüeñas. "En Aristo a pesar que el mercado genérico no crece, nosotros seguimos creciendo y esperamos seguir haciéndolo en los próximos años. Es importante que siga habiendo medidas que ayuden a promover el genérico en España".

El producto que más fabrica y distribuye la compañía es el omeprazol. Aristo Pharma ha seguido aumentando su vademécum de productos. El



**"EN ARISTO A PESAR QUE EL MERCADO GENÉRICO NO CRECE, NOSOTROS SEGUIMOS CRECIENDO Y ESPERAMOS SEGUIR HACIÉNDOLO EN LOS PRÓXIMOS AÑOS"**

**"EN 2017 HEMOS LLEGADO A NUESTROS OBJETIVOS CERRANDO EL AÑO CON UN 30% DE CRECIMIENTO"**

año pasado lanzaron una nueva área de negocio en ginecología con la que, de momento, han lanzado siete referencias. Además también han aumentado en otras áreas la distribución como es el caso del área de la analgesia y del sistema cardiovascular.

Además para 2018 esperan lanzar más de 25 nuevos lanzamientos, esperan tener más presencia en el área de ginecología, comenzarán con el área de dolor, y seguirán apostando por la línea de OTC y de autocuidado.

Pese al momento por el que pasan los genéricos en nuestro país, Joachim Teubner considera que

siguen teniendo futuro. "Es importante que sigan existiendo, es la manera de acercar el medicamento a toda la población, ayudan a controlar el gasto y el precio de los medicamentos", comenta.

Finalizamos la entrevista a Joaquim preguntándole sobre **cómo puede ayudar su** Aristo Pharma a la oficina de farmacia. Comenta que colaborando con otros colectivos sanitarios y favorecer la colaboración entre ellos. "Por ello desde Aristo intentamos que el farmacéutico pueda colaborar con otros profesionales como es el caso de nuestras sesiones formativas mixtas con fisioterapeutas y farmacéuticos", finaliza. +

# IM Farmacias

Búscanos para mantenerte informado

Todas las noticias en las redes sociales

Ya puedes seguir toda la actualidad desde:



También puedes descargar las aplicaciones para dispositivos móviles desde:

